

El festival de teatro de Peñíscola incorpora actividades pedagógicas - Levante de Castelló - 19/06/2015

El festival de teatro de Peñíscola incorpora actividades pedagógicas

► La decimoctava edición, que se celebra en el castillo, será más participativa y abierta a la ciudadanía

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Diputación de Castellón impulsará la decimoctava edición del Festival de Teatro Clásico de Peñíscola «más participativa y abierta» a la ciudadanía y visitantes de Peñíscola e incorporará a la Universitat Jaume I con la inclusión de una parte innovadora de la programación referida a charlas y pedagogía.

Estas son los principales ejes sobre los que se articulan las novedades de la próxima edición de este ciclo que se desarrollará en el Castillo de Peñíscola del 4 al 25 de julio, según ha informado la institución provincial en un comunicado.

El diputado de Cultura, José Luis Jarque, señaló en la presentación del festival «la importante trayectoria de esta iniciativa que ha supuesto enormes beneficios para la oferta cultural de la provincia, con su efecto de dinamización turística de Peñíscola y de la provincia en general».

Al respecto, indicó que «la ubicación privilegiada que tienen estas actuaciones converge a la perfección con la calidad de los profesionales que diseñan la programación, con los actores que las interpretan, con el público que se implica, y todo hace de este festival una de las citas culturales más emblemáticas y especiales de las que tienen lugar durante



Los responsables del festival durante la presentación de ayer. LEVANTE-EMV

El evento se desarrollará del 4 al 25 de julio y organizará también diversas actividades de animación en la calle

todo el año en la provincia de Castellón».

Asimismo, el director del festival, Carles Benlliure, agradeció «la implicación institucional de la diputación, la implicación profesional y profesional de todas y cada una de las personas que hacen posible el éxito cada año de un festival que nos define y que se ha posicionado entre los más referentes del estado español».

Según indicó, en esta edición, el festival se ha reforzado «más si cabe con la calidad de obras y la multitud de actividades de animación que van a recorrer el casco antiguo de Peñíscola, la parte de formación, la participación de compañías amateurs, y más detalles que se irán configurando conforme se vaya desarrollando el mismo».

Entre las distintas novedades que llevarán a abrir más las actividades del festival está la inclusión de actividades y representaciones específicamente dirigidas al público familiar, según ha explicado.

En cuanto a la programación,

el 4 de julio tendrá lugar la representación de «El Burgués Gentilhomme», a cargo de la compañía Morboria Teatro. Le seguirá el 11 de julio la representación de «Romeo y Julieta», por la Compañía Fundación Shakespeare. El 18 de julio tendrá lugar la interpretación de «La Cárcel», por la Compañía de Teatro del Velador y concluirá el festival la interpretación de «La Hermosa Jirafa», 25 de julio, por la compañía La Morgue.

Por su parte, el alcalde de Peñíscola, Andrés Martínez, reseñó «la enorme aportación de este festival al turismo de la localidad y de toda la provincia.